

UVSQ

université PARIS-SA

RETOUR SUR LE "CONCERT DE MIDI"

Retour en images sur le Concert de midi qui s'est tenu le jeudi 26 janvier 2017 à la Maison de l'étudiant. Le public, venu nombreux, a pu apprécier les interprétations des étudiants de la licence musicologie et de l'ensemble Tribulle.

Les étudiants de la licence musicologie, parcours Musique, interprétation et patrimoine, et l'ensemble Tribulle ont donné un concert à la Maison de l'étudiant le jeudi 26 janvier 2017 à 12h30.

> [Retrouver le programme](#)

Retour en images sur cet événement :

